

Eital Indiacca-Turnier in Gelterkinden, 27. Oktober 2018

Zum zweiten Mal stand dieses Turnier vom Samstag 27. Oktober im Jahresprogramm der Indiacca Spielerinnen. In Gelterkinden bot sich Ihnen eine weitere Möglichkeit, gegen namhafte Schweizer Mannschaften zu spielen und die eigene Technik zu verbessern und zu optimieren. Sechs Teams traten gegeneinander in der Kategorie Damen 14+ an. Den Niederrohrdorferinnen gelang gegen SFG Melide ein erfreulicher Start ins Turnier, konnte man doch einen Satzgewinn gegen die Tessinerinnen erzielen. Aber auch die folgenden Spiele waren sehr hart umkämpft und vielen jeweils sehr knapp aus, so dass es nach der Vorrunde schwierig war eine Zwischenrangliste zu erstellen.

Am Nachmittag war dann die Freude riesig, als man erfuhr, dass das Team aus Niederrohrdorf auf dem zweiten Zwischenrang lag, und so um den Sieg spielen durfte. Es wurden nochmals alle Kräfte mobilisiert und die Taktik besprochen. Mit STV Meltingen stand ein junges Team gegenüber, welches ebenfalls Schweizermeisterschaftserfahrung hat und sehr versiert spielt. Im ersten Satz konnte ihnen die Mannschaft aus Niederrohrdorf die Stirn bieten. Bei Seitenwechsel im zweiten Satz, musste man den Gegner dann allerdings ziehen lassen und der Satz wurde verloren. Im Grossen und Ganzen klappte das Teamwork aber sehr gut und die Pässe kamen genau und zuverlässig. Mit dieser souveränen Leistung konnten die Niederrohrdorferinnen sehr zufrieden sein und die Freude über den zweiten Platz an diesem Turnier war dann auch wirklich gross! Ein toller Event mit vielen Indiacca-Cracks.

Rangliste:

1. STV Meltingen-Zullwill

2. DR Niederrohrdorf

3. IC Lampenberg

4. SFG Melide

6. DR Nunningen

9. DR Tecknau